
令和２年度 埼玉県小学生バレーボール連盟常任理事会議事録 

 

期 日   2021年 2月 6日（土）9:00～11:50（途中中断一回） 

会 場   くまがやドーム 競技控室 

出席者    相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・ 

大澤副理事長・金子常任理事・栗原常任理事・徳永常任理事・宮崎常任理事・松浦常任 

理事・中里理事（代）・石田理事（代）                 書記：古田 

報告事項 

〇宮崎北部委員長 北部地区で計画していた６年生交流大会は中止とした。 

議 題 

１．規約改正 

① 埼玉県小学生バレーボール連盟登録料規程（改正案） 

〇北田競技委員長 用紙の通り。 

〇徳永南部委員長 改正点は、どのように各チームに周知されるのか。 

→北田競技委員長 3/10新年度登録開始前に全チームへ周知する。3/7理事会にて決定してからとなる。 

② 埼玉県小学生バレーボール連盟表彰・慶弔等規定 

〇大澤総務委員長  用紙の通り。 

２．令和３年度全国大会予選会要項 

 〇北田競技委員長 別紙の通り。コロナ禍にあり総合開会式は出来ないであろう。全県抽選を廃止して 

          地区毎の抽選とした。変更点は（コロナ対応であるので）今年度のみ適用とする。 

 〇栗原西部委員長 大会参加基準を明文化してもらいたい。春高バレーでの反省もある。 

 →北田競技委員長 要項で示すのは難しいであろう。ガイドラインで対応出来たらと考える。 

 〇北田競技委員長 ベンチスタッフは３名（監督・コーチ・マネージャー）とする。試合球は、男子と

混合がモルテン、女子がミカサとなる。 

 〇小俣理事長   地区抽選への変更は、総合開会式中止に伴うものと理解いただきたい。 

 〇徳永南部委員長 南部は二次予選時に県大会のブロック割振りを決めているので代表者会議は不要。 

 〇宮崎北部委員長 北部も同様である。 

 〇石田東部副委員長 東部もあらかじめ決めることが出来る。 

 〇栗原西部委員長 西部は参加チーム減少により二次予選実施が不明であり、決めることが出来ない。 

 →小俣理事長   競技委員会がブロック割振りをきちんと決めて進めてもらいたい。 

 〇北田競技委員長 割振りが決まっていれば県大会当日に徴収できる。確認だが（今年度まで体育館使

用料として充当していた）予選参加費は全額を県小連会計に組入れでよろしいか。 

 〇宮崎北部委員長 二次予選参加費は、体育館使用料や経費に充てるという認識だったのだが。 

 →小俣理事長   来年度の体育館使用料は無いはずなので、ご理解いただきたい。 

 〇松浦男子委員長 体育館使用料を含んだ参加費であったと考えていたがいかがか。 

 〇徳永南部委員長 体育館使用料が無いのだから、以前のように参加費を値下げできないだろうか。 

 →北田競技委員長 以前は県大会が１日であった。現在、県大会運営費が圧迫している状況がある。 

 〇松浦男子委員長 理解されない点もあるかと思う。 

 →小俣理事長   経費は年ごとに切り詰めている。地区委員長が地区へ丁寧に伝達してもらいたい。 



 〇北田競技委員長 周知方法だが、ＭＲＳメールは 2/24~メンテナンス期間となり利用出来ない。 

 →大澤総務委員長 3/8以降のＨＰ確認依頼をMRSメール使用可能なうちに先行周知願いたい。 

 〇小俣理事長   全県予選から地区別予選に変更する影響はあるだろうか。 

 〇栗原西部委員長 現在の（コロナ禍の）状況では、試合が実施されるだけでもありがたいと思う。 

 〇北田競技委員長 速やかに周知したい。5/1代表者会議。プログラムは作成しないのでチーム写真は

新聞掲載となった時点で対応する。 

 〇石田東部副委員長 確認だが、チーム数減少により二次予選を行わない地区が発生した場合、他の地

区との公平性は、いかがであろうか。 

 〇北田競技委員長 二次予選が不要となっても 2回予選を行うことで公平となるであろう。 

 〇松浦男子委員長 男子も４チーム戦にすれば、一次予選のみで県代表を決定できる。 

 〇北田競技委員長 密を避けるためのも３チーム戦を推奨する。 

 →小俣理事長   一次予選、二次予選と行ってもらいたい。 

 →北田競技委員長 モルテン旗と同様の対応となる。今後の予定も不透明だが会場確保が優先される。 

３．令和２年度決算 

 〇笠原経理委員長 今年は 4/11総会にて決算・監査報告が出来る。3/7理事会時に委員会ごとに精算。 

          現在の収支は役員や除菌経費増加のため赤字である。 

 〇小俣理事長   今年度は赤字となっても、特別会計から繰入れせずに、そのまま決算報告する。 

 〇大澤総務委員長 精算日は 3/7以降は活動が無いはずなので可能と設定した。 

４．令和３年度総会 

〇大澤総務委員長 ①全体総会→②登録会→③役員総会→④理事会 の流れを予定している。 

〇北田競技委員長 登録会に移動する際の誘導を考えるべきであろう。 

〇栗原西部委員長 総会時の座席を地区別に分け、混合は各地区女子の後ろに配してはどうか。 

→小俣理事長   各地区の誘導をお願いする。 

〇北田競技委員長 ＭＲＳメールの活用ができない期間が生じる。 

〇小俣理事長   郵送ではいかがだろうか。 

〇大澤総務委員長 登録届はデータ送信後、出力した原本と宣誓書を当日回収したい。宣誓書は随時郵

送でも受付ける。捺印要否は確認する。 

〇小俣理事長   県小連内の書類は、押印を省略していく方向である。 

〇北田競技委員長 メール対応は全日本大会のみか。モルテン旗や新人戦も対応してはいかがか。 

         来年度は全日本大会申込受付期間を 4/1~24と時間的余裕が出来る。 

〇大澤総務委員長 中村名誉会長の追悼大会としての新人戦大会が中止であるため、総会にて黙とう、 

         役員は喪章着用、理事までの役員は限りなく黒に近い服装での対応をお願いする。 

５．役員改選 

 〇大澤総務委員長 選考委員長は徳永南部委員長、委員は金子指導普及委員長と自分である。 

 〇徳永南部委員長 会長・副会長の意向等を確認し、3/7理事会にて提案を行いたい。 

 〇北田競技委員長 各地区で混合担当の役員を選出いただきたい。チーム登録していない地区役員が

増えているが、学識経験者として認めてもらえるだろうか。 

 〇大澤総務委員長 役員選出は実働できる方の登録をお願いする。 

〇相沢副会長   混合のカテゴリーの検討は続くが、流動的である。今後も女子の中でお願いする。 



〇小俣理事長   混合委員会として独立するか、各地区女子に組み込むか議論はある。 

〇徳永南部委員長 地区の学識経験者には、協力いただけるならお願いしたい。 

〇栗原西部委員長 西部は各チーム 1名を役員選出している。チーム登録なくても協力はありがたい 

６．その他 

 〇北田競技委員長 今回は全日本大会要項のみとし、モルテン旗以降の要項はコロナの状況を鑑み、

理事会に諮りたい。5チームの新規登録があったが登録料徴収の扱いはいかがか 

 →小俣理事長   活動が無いので協力金や登録料の徴収は無しでいかがだろうか。    全員了 

 〇徳永南部委員長 予選の４チーム戦で敗者同士の試合も行っている。どのように考えたらいいか。 

 〇栗原西部委員長 どのチームも参加料を支払っており、２試合やって欲しいと考える。 

 〇北田競技委員長 ４チーム戦では集合時間を早め、ほぼ 13:30までには終了している。 

 →小俣理事長   集合時間や敗者戦を先に行うなど工夫して、２試合はやらせてあげたい。 

 〇小俣理事長   次回理事会は 3/7(日)13時より開催。終了後に活動費の精算を行う。 

相沢副会長挨拶 

 お疲れ様でした。コロナもあるが皆さん元気で、次回理事会もよろしくお願いします。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


